

MEHR TRANSPARENZ IM BUNDESTAG ÜBER DIGITALE MITBESTIMMUNG

Posted on 24. November 2017

Pressemitteilung von DEMOCRACY Deutschland e.V., Göttingen, 23.11.2017.

DEMOCRACY macht Demokratie live.

Die Phase der Regierungsbildung(en) hat begonnen. Trotz des Abbruchs der "jamaikanischen Sondierungen" werden alle weiteren Verhandlungen auch wieder nur hinter verschlossenen Türen geführt. "Was passiert eigentlich mit dem Programm, das ich gewählt habe? Wieviel wird am Ende eigentlich noch von mir repräsentiert?", fragen sich viele WählerInnen nach der Wahl.

Bürger wollen gemeinhin mehr Transparenz, mehr Repräsentation und mehr Mitbestimmung. Neben dem bundesweiten Volksentscheid nach Schweizer Vorbild und der bürgerkandidatlichen Bewegung bietet die zivilgesellschaftliche Initiative DEMOCRACY Deutschland e.V. einen sehr pragmatischen Ansatz, wie wir in naher Zukunft zu mehr Demokratie gelangen können.

Was ist die DEMOCRACY App?

Eine App, welche die Abstimmungsfragen des Bundestages digital und zur Abstimmungszeit für jede Bürgerin freigibt. Crowdmoderiert kann man mit der App diskutieren, sich informieren und dann direkt und unmittelbar zu den Anträgen selbst abstimmen. So soll DEMOCRACY helfen, Differenzen sowie Übereinstimmungen in der politischen Vertretung qualitativ zu strukturieren und quantitativ zu ermitteln und somit den Abgeordneten des Bundestags zu helfen, die Erwartungen der Bürgerinnen sachbezogen einzubeziehen.

Was das Ganze bringen soll?

- Ein offenes Parlament, um das im Grundgesetz Versprochene („für die Menschen“) einzulösen.
- Bessere politische Bildung, um jeden in die Lage zu versetzen, mündig und aufgeklärt selbst zu entscheiden.
- Digitale Partizipation, um Bürgerbeteiligung in jeder Legislaturperiode zu ermöglichen.
- und einen Repräsentanz-Check, um eine wirklich repräsentative Demokratie zu „provozieren“.

Und wo genau bekomme ich diese App?

Voraussichtlich ab September 2018 im App/Play Store. Damit wir, das Team der Initiative DEMOCRACY, das schaffen, brauchen wir jedoch noch Eure Hilfe.

Nachdem die Hertie-Stiftung für Demokratie unsere Initiative heute mit 7.500 EUR bezuschusst hat, ist das Erreichen unseres Fundingziels ins greifbarer Nähe.

Schaffen wir es bis zum **26.11.2017** nicht, die 34.139 EUR (auf www.startnext.com/democracy) zur prototypischen Umsetzung der Plattform zu sammeln, GEHT ALLES GELD an die Unterstützer zurück.

Die Software geben wir unter Creative Commons frei, die Entwicklung ist OpenSource. Alle Kosten schlüsseln wir mit einer OpenBook Policy auf.

Lasst uns eine Stimme werden, die gehört wird!

Teilt die Initiative in euren Netzwerken, helft uns mit eurem Feedback, macht mit beim Crowdfunding. Demokratie ist kein Zustand, sondern ein Prozess. Nur gemeinsam können wir mehr Transparenz und Mitbestimmung in unsere bundesdeutsche Politik bringen.

Mehr Informationen unter:

www.democracy-deutschland.de

www.startnext.com/democracy

Marius Krüger

DEMOCRACY Deutschland e.V.

+++

KenFM bemüht sich um ein breites Meinungsspektrum. Meinungsartikel und Gastbeiträge müssen nicht die Sichtweise der Redaktion widerspiegeln.

+++

KenFM jetzt auch als kostenlose App für Android- und iOS-Geräte verfügbar! Über unsere Homepage kommt Ihr zu den Stores von Apple und Google. Hier der Link: <https://kenfm.de/kenfm-app/>

+++

Dir gefällt unser Programm? Informationen zu Unterstützungsmöglichkeiten hier: <https://kenfm.de/support/kenfm-unterstuetzen/>